



LE GROUPE DE SECOURS ANIMALIER

Les sapeurs-pompiers spécialisés pour les secours « animaliers » sont engagés soit en autonomie, soit en appui des sapeurs-pompiers locaux.

Ils interviennent près de 450 fois par an, aussi bien pour des animaux de compagnie (chiens, chats...), des animaux domestiques ou de la ferme (bovins, ovins, équidés...), que pour des animaux de la faune sauvage et exotique, dont font notamment parti les N.A.C. (Nouveaux Animaux de Compagnie).

Les domaines d'interventions sont multiples :

- L'assistance aux animaux blessés,
- La capture ou contention d'animaux dangereux et/ou agressifs,
- La récupération d'animaux échappés ou en divagation,
- L'assistance aux animaux en danger ou en situation périlleuse,
- La télé anesthésie.



**Assistance d'animal
en difficulté**



Le groupe des « spécialistes animaliers » SDIS de la Savoie compte 130 sapeurs-pompiers (dont plusieurs vétérinaires) répartis sur l'ensemble des centres de secours du territoire savoyard. Chaque centre de secours dispose d'un lot spécifique de matériel pour faire face aux situations les plus courantes.

En complément, un véhicule animalier lourd, est basé au centre de secours de Chambéry, armé par des personnels habilités à la télé anesthésie.

Les spécialistes animaliers se forment et s'entraînent en situation réelle toute l'année (parc animalier, exploitation agricole, ferme des crocodiles...). Il peut aussi compter sur le vivarium, abritant plusieurs espèces de reptiles, dans les locaux du CIS de Chambéry, pour développer ses compétences.



Vivarium implanté au sein du CSP Chambéry